
PREFEITURA DE
BOTUCATU
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO

Botucatu, 02 de junho de 2021

limo. Sr. Rodrigo Rodrigues

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Cristiane Amorim Rodrigues, Secretária Municipal de Educação, venho perante Vossa Excelência, em

atenção ao respeitável Requerimento de n'317, aprovado em Sessão Ordinária de 03/05/21. de autoria da

Vereadora Alessandra Lucchesi, que solicita informações sobre a implantação e legalização da Escola do Meio

Ambiente - EMA como unidade escolar.

A Escola do Meio Ambiente é Núcleo de Apoio à Educação Ambiental da Secretaria Municipal de Educação

e coordenadora dos programas de Educação Ambiental da rede municipal de ensino de Botucatu, desde 02 de julho

de 2008. Como citou a vereadora teve seu trabalho reconhecido a nível nacional e internacional e também recebeu

certificação de escola associada à Unesco.

A SME tem Ouitoórgulho e satisfação da EMA e tendo em vista que tem realizado seu trabalho com êxito e

estarmos vivendo num momento pandêmico, acredita não ser este o momento adequado para modificar o decreto

de número 7.662/2008.

Atenciosamente;
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